



Moción mejora seguridad de circulación en zona de juzgados

En el año 2002 nuestro Grupo presentó una Moción para evitar el hecho de que en la rotonda en la que confluyen la calle las Norias y la Avda. de los Claveles, en las inmediaciones de los Juzgados, se permitiese o tolerase el aparcamiento de vehículos dificultando la circulación en la zona. A pesar del tiempo transcurrido la situación sigue igual y ha hecho de este cruce un punto peligroso en nuestro tráfico urbano ya que impide casi por completo la visibilidad adecuada para cruzar la misma.

La situación de peligro se ve agravada por el hecho de que algunos conductores circulan por las calles mencionadas a una velocidad excesiva, facilitada por la inexistencia de resaltos en la calzada para obligar a reducir la velocidad, exceso de velocidad que ha generado ya algún suceso siendo destacable que en junio del 2004 se produjo un atropello mortal en la zona.

Parece obligado que en una zona muy frecuentada por peatones y vehículos como es la de los Juzgados debiera contarse con una medidas adecuadas de vigilancia, evitando los aparcamientos ilegales y en su caso construyendo resaltos en la calzada para reducir la velocidad.

A la vista de lo expuesto se presenta la siguiente

MOCIÓN

Que urgentemente se realice un estudio para la mejora de la seguridad de la circulación, tanto de vehículos como de peatones en la zona inmediata a los Juzgados, evitando los aparcamientos ilegales en la rotonda e impidiendo la velocidad excesiva en el cruce de la Avda. de los Claveles con la calle Las Norias, ya sea con la construcción de resaltos en la calzada y/o con cualquier otra medida que evite situaciones peligrosas.

LA PORTAVOZ

Fd. Mercedes Pedreira.